
Ata da 2ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 13 de fevereiro de 2023. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e Três, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Segunda Sessão Ordinária do 3º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos, a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 13/02/2023. 

Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores para efeito de 

quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor 

presidente, há quórum suficiente para o início da presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, senhor secretário. Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, 

vereadora Micheli. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite, a todos. Provérbios 28:2-26. “Pela 

transgressão da terra muitos são os seus príncipes, mas por homem prudente e entendido a 

sua continuidade será prolongada. O homem pobre que oprime os pobres é como a chuva 

impetuosa, que causa a falta de alimento. Os que deixam a lei louvam o ímpio; porém os que 

guardam a lei contendem com eles. Os homens maus não entendem o juízo, mas os que 

buscam ao Senhor entendem tudo. Melhor é o pobre que anda na sua integridade do que o 

de caminhos perversos ainda que seja rico. O que guarda a lei é filho sábio, mas o 

companheiro dos desregrados envergonha a seu pai. O que aumenta os seus bens com usura 

e ganância ajunta os para o que se compadece do pobre. O que desvia os seus ouvidos de 

ouvir a lei, até a sua oração será abominável. O que faz com que os retos errem por mau 

caminho, ele mesmo cairá na sua cova; mas os bons herdarão o bem. O homem rico é sábio 

aos seus próprios olhos, mas o pobre que é entendido, o examina. Quando os justos 

exultam, grande é a glória; mas quando os ímpios sobem, os homens se escondem. O que 

encobre as suas transgressões nunca prosperará, mas o que as confessa e deixa, alcançará 

misericórdia. Bem-aventurado o homem que continuamente teme; mas o que endurece o 

seu coração cairá no mal. Como leão rugidor, e urso faminto, assim é o ímpio que domina 

sobre um povo pobre. O príncipe falto de entendimento é também um grande opressor, mas 

o que odeia a avareza prolongará seus dias. O homem carregado do sangue de qualquer 

pessoa fugirá até à cova; ninguém o detenha. O que anda sinceramente salvar-se-á, mas o 

perverso em seus caminhos cairá logo. O que lavrar a sua terra virá a fartar-se de pão, mas o 

que segue a ociosos se fartará de pobreza. O homem fiel será coberto de bênçãos, mas o 

que se apressa a enriquecer não ficará impune. Dar importância à aparência das pessoas não 

é bom, porque até por um bocado de pão um homem prevaricará. O que quer enriquecer 

depressa é homem de olho maligno, porém não sabe que a pobreza há de vir sobre ele. O 

que repreende o homem gozará depois mais amizade do que aquele que lisonjeia com a 

língua. O que rouba a seu próprio pai, ou a sua mãe, e diz: Não é transgressão, companheiro 

é do homem destruidor. O orgulhoso de coração levanta contendas, mas o que confia no 



Senhor prosperará. O que confia no seu próprio coração é insensato, mas o que anda em 

sabedoria, será salvo.  [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereadora. 

Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí ((Execução do 

Hino a Tatuí)). Que o senhor Secretário proceda à leitura do Expediente. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Ofício nº 43/2023/SGNJ - PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do Requerimento nº 

348/2022; *Ofício nº 41/2023/SGNJ - PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta dos Requerimentos 

nº 347 e 1305/2022; *Ofício nº 12/2023 - CÂMARA MUNICIPAL DE MAUÁ – Comunica a nova 

composição da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Mauá para o biênio 2023/24; *Ofício nº 

03/DCON/PMT/2023 - PREFEITURA MUNICIPAL – Envia relatórios referentes à aplicação no 

ensino do quarto trimestre de 2022; *Comunicado – CÂMARA MUNICIPAL DE TATUÍ – 

Realizará, no próximo dia 16 de fevereiro, quinta-feira, às 15 horas, Palestra com o tema 

Organização de Entidades do Terceiro Setor; *Comunicado – VEREADOR FÁBIO ANTÔNIO VILLA 

NOVA - Comunica a composição da Comissão de Constituição, Justiça e Redação desse 

legislativo para o biênio 23/24; *Comunicado – VEREADOR ANTÔNIO MARCOS DE ABREU - 

Comunica a composição da Comissão de Economia, Finanças e Orçamento desse legislativo 

para o biênio 23/24; *Comunicado – VEREADOR RENAN CORTEZ - Comunica a composição da 

Comissão de Obras e Administração Pública desse legislativo para o biênio 23/24; 

*Comunicado – VEREADOR JOÃO FRANCISCO DE LIMA FILHO - Comunica a composição da 

Comissão de Saúde, Educação, Cultura, Esporte, Promoção Social, Trabalho, Direitos Humanos, 

Direitos das Pessoas com Deficiência e de Igualdade Racial desse legislativo para o biênio 

23/24; *Comunicado – VEREADOR JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI - Comunica a 

composição da Comissão de Defesa dos Direitos do Consumidor e Serviços Públicos Municipais 

desse legislativo para o biênio 23/24; *Comunicado – VEREADORA GABRIELA XAVIER MENDES 

COITO - Comunica a composição da Comissão de Política, Mobilidade Urbana, Meio Ambiente 

e Defesa Animal desse legislativo para o biênio 23/24; *Comunicado – VEREADORA DÉBORA 

CAMARGO - Comunica a composição da Comissão dos Direitos da Mulher desse legislativo 

para o biênio 23/24. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado senhor secretário. As 

Indicações, como de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 34 a 

51/2023. Que o senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa 

sessão. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Gostaria de pedir a retirada dos Requerimentos nº 

248 e 266. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Retirada dos Requerimentos do vereador 

João Éder, nº 248 e 266. Está retirado da pauta. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: 

REQUERIMENTOS Nº s 162 a 270/23. 162/2023 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de executar melhorias na estrada do Bairro Bambuzal, com colocação de 

cascalho. Autoria: PEPINHO; 163/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de executar a recuperação da malha asfáltica, das ruas da Vila Angélica. Autoria: PEPINHO; 

164/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar a uma operação 

tapa buracos, na Rua Bimbatti, principalmente defronte ao nº 33. Autoria: PEPINHO; 165/2023 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas na 

extensão toda do Residencial Vice-prefeito Nelson Fiúza. Autoria: PEPINHO; 166/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas na extensão 

da Rua Cônego Belote, no Parque Gerbeli. Autoria: PEPINHO; 167/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e limpeza das bocas de lobo 

(bueiro) no Bairro São Cristóvão. Autoria: PEPINHO; 168/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a roçagem, nas áreas verdes do Bairro Jardins de 



Tatuí. Autoria: PEPINHO; 169/2023 – Requer da Elektro Eletricidade e Serviços S.A., que 

informe sobre a possibilidade de fazer a instalação de pontos de luz nos postes das ruas do 

Bairro do Bambuzal. Autoria: PEPINHO; 170/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação “Tapa Buraco” em caráter de urgência no Bairro 

Astória. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 171/2023 - Requer do Governador do Estado que 

informe se existe a possibilidade de que o município de Tatuí seja beneficiado com a instalação 

de um posto e/ou sala do Instituto Médico Legal – IML para dentre outros, prestar 

atendimento exclusivo às mulheres/crianças que sofrem violência sexual, a fim de que o 

exame de corpo de delito seja realizado o mais breve possível. Autoria: MARQUINHO DE 

ABREU; 172/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar o 

proprietário do terreno localizado na Rua Humaitá, ao lado do número 636, para que se realize 

a limpeza e capinação do mesmo, conforme a Lei nº 5.257/2018. Autoria: PEPINHO; 173/2023 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação Tapa 

Buracos, na Rua Otávio de Azevedo, em frente ao nº 282. Autoria: PEPINHO; 174/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação Tapa Buracos, 

Rua Gladys Bernardes Minhoto, defronte ao ponto de circular da Escola Semíramis Turelli 

Azevedo. Autoria: PEPINHO; 175/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar uma operação Tapa Buracos, na Rua Prof.ª Adelina Ribeiro, em frente ao nº 81, na 

Vila Santa Adélia. Autoria: PEPINHO; 176/2023 - Requerem do Prefeito que informe se está 

prevista uma data para o início das atividades da Casa de Apoio a Pessoa com Câncer em Tatuí. 

Autoria: MICHELI VAZ, DEBORA CAMARGO, FÁBIO VILLA NOVA, HIAGO DAROS ALVES, JOÃO JJ, 

MARQUINHO DE ABREU, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA, JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 177/2023 - Requer da Interventora da Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, Sra. 

Maria Laura Lavorato Matias, que informe a dívida total do Hospital, e se o mesmo possui 

todas as certidões negativas de débitos. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 178/2023 - Requer 

do Prefeito que informe questões referentes ao SAD (Serviço de Atendimento Domiciliar). 

Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 179/2023 - Requer do Prefeito que informe se está 

no cronograma de trabalho do setor competente, a limpeza do córrego no final da Rua João 

Rodrigues Monteiro, ao lado da residência de nº 164, na Vila Juca Menezes. Autoria: MARCIO 

ANTONIO DE CAMARGO; 180/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da 

implantação de rede de esgoto, no Jardim Novo Horizonte. Autoria: MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO; 181/2023 - Requer do Prefeito que informe por que não há transporte adequado 

para alunos cadeirantes que estudam fora do nosso município. Autoria: MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO; 182/2023 - Requerem do Prefeito que informe se existe estudo visando à criação e 

instalação de pelo menos mais uma creche no centro da cidade. Autoria: DEBORA CAMARGO e 

VALDIR DE PROENÇA; 183/2023 - Requer do Prefeito que informe qual o critério utilizado para 

considerar uma cirurgia “eletiva” e quantos pacientes estão aguardando por essa modalidade 

de cirurgia e qual o prazo máximo de espera. Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 

184/2023 - Requer do Prefeito que informe qual a previsão para fazer a roçagem do Bairro 

Vida Nova 1, mais conhecido como Pacaembu, principalmente entre as ruas 4 e 17. Autoria: 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 185/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar lâmpadas de LED nas ruas do Jardim Santa Emilia. Autoria: DEBORA 

CAMARGO e FÁBIO VILLA NOVA; 186/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de limpeza da marginal do Ribeirão do Manduca, na Rua Benedito Gabriel de 

Moraes. Autoria: DEBORA CAMARGO; 187/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 



possibilidade da implantação de iluminação pública no Jardim Novo Horizonte. Autoria: 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 188/2023 - Requer do Prefeito informe sobre a possibilidade 

de manutenção na calçada na Rua Francisco de Camargo, na Vila Santa Helena. Autoria: 

DEBORA CAMARGO; 189/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

colocar um abrigo no ponto de ônibus, próximo a travessa 12 e no ponto em frente a venda 

final da rua principal do Bairro do Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 190/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da travessa 1 em toda sua 

extensão, no Bairro do Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 191/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade trocar as lâmpadas queimadas na Rua principal, nos pontos em 

frente a UBS, próximo a caixa de água até ao ponto de Ônibus, no Bairro do Congonhal. 

Autoria: MICHELI VAZ; 192/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

melhorias na coleta de lixo doméstico e a possibilidade de aumentar a quantidade de lixeiras 

no Bairro do Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 193/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de colocar lâmpadas na travessa 7, e a troca de lâmpadas na travessa 10, 

no Bº Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 194/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza das fossas domésticas para as famílias de baixa renda do 

Bairro Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 195/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar fiscalização de esgoto que está sendo descartado na travessa 10, B.º 

Congonhal. Autoria: MICHELI VAZ; 196/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a poda das árvores do canteiro da Rua Elias Mendes Leal com a Rua 

Jorge Rizek Filho, na Vila Santa Emília. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 197/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas na extensão toda 

da Rua Euchário Holtz nº90, S. Cristóvão. Autoria: PEPINHO; 198/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de notificar o proprietário sobre a limpeza do terreno, na 

Rua Caridade Terceira, ao lado do nº 784, no Bairro Colina Verde. Autoria: MICHELI VAZ; 

199/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de notificar o proprietário 

sobre a limpeza do terreno localizado, na Rua Jerônimo Antonio Fiúza, nº 60, no Centro. 

Autoria: MICHELI VAZ; 200/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapas buracos, ou se está no cronograma, o recapeamento de toda 

extensão da Rua Edite Rodrigues Miranda, no Bairro Nova Tatuí 2. Autoria: MICHELI VAZ; 

201/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca das 

lâmpadas queimadas da quadra de tênis do Complexo Esportivo “Dr. Ubirajara Loretti”, 

situado na Praça Ayrton Senna. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 202/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre possibilidade de realizar um estudo para criação de uma área de lazer no 

Jardim Gonzaga. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 203/2023 - Requer do Prefeito que informe se 

está no cronograma de trabalho do setor competente, realizar uma “Operação Tapa Buracos”, 

na Rua Teófilo Andrade Gama, do nº 3221 até a entrada do Bairro Vida Nova Tatuí. Autoria: 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 204/2023 - Requerem do Prefeito que viabilize estudos 

sobre a disponibilização de novos bolsões de motos monitorado. Autoria: MICHELI VAZ, 

DEBORA CAMARGO, FÁBIO VILLA NOVA, HIAGO DAROS ALVES, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI, MARQUINHO DE ABREU, RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 205/2023 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalação de poste de luz na Rua 

Terezinha Fraletti Holtz, no Bairro Alto Santa Cruz. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 206/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalação de poste de luz na Rua 

Moreira da Silva, na Vila Santa Luzia, próximo a UBS. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 207/2023 - 



Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade passar a máquina patrol nas vias do 

Bairro Vale dos Lagos. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 208/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção do asfalto da Rua Prof.ª Lienete 

Avalone Ribeiro, no Jd. Andrea Ville. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 209/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento do asfalto da Rua Emílio 

Haddad, na Vila São Paulo. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 210/2023 - Requerem do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de ampliar os cursos profissionalizantes oferecidos pelo 

SENAI. Autoria: MICHELI VAZ, DEBORA CAMARGO, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, 

HIAGO DAROS ALVES, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, MARQUINHO DE ABREU, 

RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 211/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de substituir as lâmpadas convencionais por lâmpadas de Led, na Rua Prof.ª 

Lienete Avalone Ribeiro, no Jardim Andrea Ville. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 212/2023 - 

Requerem do Prefeito que informe como estão as tratativas em relação à nova entrada da 

cidade. Autoria: MICHELI VAZ, DEBORA CAMARGO, FÁBIO VILLA NOVA, GABRIELA XAVIER, 

HIAGO DAROS ALVES, JOÃO JJ, JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, MARQUINHO DE ABREU, 

RENAN CORTEZ, VALDIR DE PROENÇA; 213/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de tapar o buraco na Rua Marechal Floriano Peixoto, em frente ao nº1.318, Vila 

Menezes. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 214/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de estar realizando operação cata treco nos bairros Jardim Lucila, Santa Emília, 

Jardim 11 de Agosto, Vilage e Jardim Alvorada. Autoria: DEBORA CAMARGO; 215/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção dos pisos 

táteis para deficientes visuais no município. Autoria: MAURICIO COUTO; 216/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar coleta seletiva de Resíduos 

Eletroeletrônicos. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 217/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção do asfalto na Avenida Virgínio Montezzo Filho, 

no Bairro Nova Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 218/2023 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar campanhas de conscientização sobre as leis de trânsito, bem 

como o convívio pacífico entre pedestres e veículos. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 219/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e a colocação 

de cascalho nas ruas do Bairro Guaxingu. Autoria: MAURICIO COUTO; 220/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre o cronograma da substituição das lâmpadas convencionais por 

lâmpadas de Led, na Rua Merechal Deodoro da Fonseca, nº 1227, na Vila Menezes. Autoria: 

HIAGO DAROS ALVES; 221/2023 - Requer do Prefeito que informe qual a empresa vencedora 

do Pregão para coleta de lixo domiciliar em nosso município. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 

222/2023 - Requerem do Prefeito que informe, em detalhe, cada uma das funções que foram 

remuneradas com recursos do FUNDEB ao longo do ano de 2022, especificando qual o valor 

total em reais correspondente a cada um destes respectivos cargos. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO JJ, MAURICIO COUTO, PEPINHO, MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO, LEVI PINTO SOARES; 223/2023 - Requer do Prefeito que informe se existe uma lista 

de espera para Vagas em creches - em caso positivo informar qual a quantidade e quais ações 

estão sendo tomadas para diminuir e ou sanar esta espera Autoria: JOÃO JJ; 224/2023 - 

Requerem do Prefeito que informe, em detalhe, cada uma das funções que foram 

remuneradas com recursos do FUNDEB ao longo do ano de 2021, especificando qual o valor 

total em reais correspondente a cada um destes respectivos cargos. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO JJ, LEVI PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, 



MAURICIO COUTO, PEPINHO; 225/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de providenciar o Patrolamento das vias do Barreirinho, localizada na Vila de Americana. 

Autoria: JOÃO JJ; 226/2023 - Requer do Prefeito que informe, em detalhe, quais foram as 

empresas terceirizadas e instituições que foram remuneradas com recursos do FUNDEB ao 

longo do ano de 2022, especificando qual o valor total em reais correspondente a cada uma 

delas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO JJ, LEVI PINTO SOARES, 

MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 227/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de asfaltar a Rua Estrada Nova União, no Bairro Vale da Lua, 

em frente à cerâmica. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 228/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de restauração asfáltica na Rua Benedito Moreira, no Jd. 

América em frente ao Nº 180 e também no restante da Rua. Autoria: JOÃO JJ; 229/2023 - 

Requerem do Prefeito que informe, em detalhe, quais foram as empresas terceirizadas e 

instituições que foram remuneradas com recursos do FUNDEB ao longo do ano de 2021, 

especificando qual o valor total em reais correspondente a cada uma delas. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO JJ, LEVI PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 230/2023 – Requerem do Prefeito que encaminhe 

todas as cópias dos extratos de transferência de recursos recebidos do FUNDEB ao longo do 

ano de 2022. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO JJ, LEVI PINTO 

SOARES, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 231/2023 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de prover toda a Zeladoria necessária na Praça, 

localizada na Rua Benedito Jacob Hessel em frente a Igreja de Santo Expedito, no Bairro São 

Conrado Autoria: JOÃO JJ; 232/2023 – Requerem do Prefeito que informe qual é a previsão de 

recursos necessários em reais para cobrir os pagamentos dos profissionais da educação ao 

longo do ano de 2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO JJ, LEVI 

PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 233/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de capinação e limpeza no final da Rua 

Luis Rodrigues de Souza, do Jardim São João. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 234/2023 - 

Requerem do Prefeito que informe qual é a previsão de recursos necessários em reais para 

cobrir os pagamentos com empresas terceirizadas ou instituições que prestem serviço à 

Secretaria da Educação ao longo do ano de 2023 e quanto destes valores serão utilizados 

consumindo recursos do FUNDEB. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO JJ, LEVI PINTO SOARES, MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, PEPINHO, MAURICIO COUTO; 

235/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção na 

Rua José Antônio de Souza, na Vila São Lazaro. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 236/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de prover a capinação, roçado e limpeza, 

na Rua Ada Lecione, entre os Nº s 315 até 320, no Jardim América Autoria: JOÃO JJ; 237/2023 - 

Requer do Prefeito que informe, em detalhe, quais são as ações que serão realizadas a partir 

dos recursos da cobrança da taxa de coleta de lixo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

238/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar pintura de 

sinalização de solo e instalação de placas de sinalização na Rotatória da Av. Donato Flores, 

cruzamento com a Rua Quinze de Novembro, Vila Paulina. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

239/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação, 

roçado e limpeza, na Rua Heliodoro Leite de Paula, ligação entre Jardim América e a Vila Santa 

Luzia. Autoria: JOÃO JJ; 240/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

capinar o mato na área verde do Vale da Lua. Autoria: HIAGO DAROS ALVES; 241/2023 - 



Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar pintura de sinalização de 

solo e instalação de placas de sinalização na Rua Onze de Agosto com cruzamento com a 

Travessa Romeu Pichi, na Vila Santa Emília. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 242/2023 - Requer do 

Prefeito que informe quando realizará a instalação de luminárias LED na Vila Esperança. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 243/2023 - Requerem do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de mudar o local da Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social. Autoria: 

JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI, HIAGO DAROS ALVES, MARQUINHO DE ABREU, FÁBIO 

VILLA NOVA, MICHELI VAZ; 244/2023 - Requer do Prefeito que informe quando realizará a 

instalação de luminárias LED na Vila São Cristóvão. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

245/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar pintura de 

sinalização de solo e construção de lombadas, próximo a Rotatória da Rua São Bento com a 

Avenida Cel. Firmo Vieira de Camargo. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 246/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir as persianas no Ginásio do Complexo 

Esportivo Major Silvio de Magalhães Padilha. Autoria: RENAN CORTEZ; 247/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar luminárias LED no Jardim Manoel de 

Abreu. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 248/2023 - Requer do Prefeito que informe 

quando realizará a manutenção da Pista Mun. de Atletismo, no Complexo Esportivo Major 

Silvio Magalhães Padilha. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 249/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de executar uma operação tapa buracos na Rua Jerônimo 

Antonio Fiúza, no Centro. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 250/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, na Rua São Bento, 

defronte o n° 863 e 1084, no centro. Autoria: RENAN CORTEZ; 251/2023 - Requer do Prefeito 

que informe qual é o valor estimado do impacto ao orçamento municipal da obra de 

reconstrução da ponte do Jardim Lírio? Autoria: EDUARDO SALLUM; 252/2023 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma operação tapa buracos, na Rua 

Juvenal de Campos, próximo à Avenida Donato Flores, no Jardim Modena. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 253/2023 - Requer do Prefeito que informe qual é a previsão para conclusão do 

processo de convênio entre a Prefeitura e o Governo Estadual ou Federal com vistas a financiar 

a reconstrução da ponte do Jardim Lírio? Autoria: EDUARDO SALLUM; 254/2023 - Requer do 

Prefeito que informe se está ocorrendo a varrição periódica nas ruas do CDHU “Orlando Lisboa 

de Almeida”. Em caso positivo, com qual frequência? Em caso negativo, por qual razão? 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 255/2023 - Requer do Prefeito que informe quais 

providências pretende tomar em relação às gravíssimas denúncias de servidores da UBS do 

Jardim Santa Rita de Cássia, que estão realizando o procedimento estético “botox” na sala de 

vacinação de Covid-19 em horário de expediente. Autoria: EDUARDO SALLUM; 256/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma operação tapa buracos 

na Rua Mário Vieira, no Jardim Rosa Garcia 1. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 257/2023 - Requer 

do Prefeito que informe quando será realizada a substituição de luminária queimada na 

Alameda Ari Barroso, 243, Nova Tatuí, conforme protocolo 1366130. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 258/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar 

uma operação tapa buracos na Rua Dionísio de Campos Pedroso, perto do Ginásio de Esportes 

Prof. Jordão Canto e Silva, no Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: RENAN CORTEZ; 259/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma operação tapa buracos, 

na Rua Saladino Simões de Almeida, no Jardim Rosa Garcia I. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

260/2023 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de executar uma operação 



tapa buracos na Rua Rio de Janeiro, esquina com a Rua 10 de Maio, na Vila Santa Luzia. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 261/2023 - Requer do Prefeito que informe, em caráter de 

reiteração, o seguinte: Há planejamento para realizar ação de zeladoria urbana na Rua 

Deoclécio de Morais, na Vila São Cristóvão, na altura do número 197? Haveria a possibilidade 

de intensificar a fiscalização de descarte irregular de lixo no local? Há planejamento para exigir 

que os detentores do terreno que se encontra no local cerquem o terreno com um muro, para 

prevenir o descarte irregular de lixo? Autoria: EDUARDO SALLUM. 262/2023 - Requer da 

Secretaria de Cultura e Economia Criativa do Estado de São Paulo, para que, considerando 

recente decisão do TCM de São Paulo, informe se a perda da gestão do Theatro Municipal pela 

Sustenidos irá provocar um impacto econômico negativo na capacidade da Organização Social 

de gerir o Conservatório de Tatuí? Se sim, quais providência pretende tomar para minimizar os 

potenciais danos? Autoria: EDUARDO SALLUM; 263/2023 - Requer do Prefeito que, 

considerando as respostas ao Requerimento nº 2997/2022, informe o seguinte: Dado que a 

Ata de Registro de Preços já venceu, por que a Prefeitura continuou realizando pagamentos 

para um CNPJ com situação cadastral suspensa? Dado que outras Secretarias, além da 

Secretaria Municipal de Educação, também utilizaram a mesma Ata de Registro de Preços, 

envie-nos cópias das Notas de Empenho de suas respectivas unidades orçamentárias. Dado 

que o objeto do Pregão Eletrônico nº 51/2021 consiste na contratação de empresa 

especializada em serviços de Vigia, por que foi celebrado contrato com empresa com os CNAE 

41.20-4-00 (Construção de Edifícios), 81.11- 7-00 (Serviços Combinados para apoio a edifícios) 

e 81.21.-4-00 (Limpeza em prédios e em domicílios)? Autoria: EDUARDO SALLUM; 264/2023 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de conceder aos servidores públicos 

municipais um aumento real de 15% para o ano de 2023, a título de recomposição e 

valorização da categoria. Autoria: EDUARDO SALLUM; 265/2023 - Requer do Prefeito que 

informe quando irá efetivar a construção/instalação de uma rotatória no entroncamento entre 

a Rua Caridade Terceira e a Rua Carlino Gambali, acesso para o Residencial Bella Vittá, além de 

pintar no solo o direcionamento de fluxo de veículos. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

266/2023 - Requer do Prefeito que informe quando será liberada a passagem de veículos na 

Rua João Batista Corrêa Campos (Marginal do Manduca), trecho entre a Av. São Carlos e Av. 

Jornalista Júlio de Mesquita Filho, próximo ao SESI. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

267/2023 - Requer do Prefeito que informe se existe um estudo para que a Lei Municipal Nº 

76/2022, que Institui o programa “Banco de Ração, Medicamentos e Utensílios para Animais”, 

comece a ser utilizada com o objetivo de beneficiar as protetoras de animais de Tatuí e as 

ONGs ligadas à causa animal. Autoria: GABRIELA XAVIER; 268/2023 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar palestras nas escolas municipais, conscientizando os 

alunos quanto à causa animal e o bem estar dos animais. Autoria: GABRIELA XAVIER; 269/2023 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser feita uma Feira de Adoção dos 

Cães do Canil Municipal de Tatuí. Autoria: GABRIELA XAVIER; 270/2023 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de implantar nesta cidade uma UBSA – Unidade Básica de 

Saúde Animal para cães e gatos. Autoria: GABRIELA XAVIER. MOÇÕES Nº S 034 a 044/23. 

034/2023 - Aplausos e Congratulações à Ilda Felipe de Oliveira Sousa e Reginaldo Ferreira de 

Sousa, proprietários da loja 100% Noivas, em razão do notável trabalho de destaque realizado 

em nossa cidade. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 035/2023 - Aplausos e Congratulações à 

Ecodecor de Tatuí, em razão da passagem em comemoração ao seu 3º ano de 

empreendedorismo e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: 



MARQUINHO DE ABREU; 036/2023 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Christian Pereira de 

Camargo, que ocupou o cargo de Chefe de Gabinete da Prefeitura de Tatuí, no período de 

1º/01/2017 a 31/01/2023, gestões da Prefeita Maria José e Prefeito Miguel. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 037/2023 - Aplausos e Congratulações à FATEC de Tatuí (Faculdade 

de Tecnologia) “Prof. Wilson Roberto de Camargo”, em nome de seu Diretor Anderson Luiz de 

Souza, em razão do desenvolvimento do Projeto que conquistou o 1º lugar no programa 

“BeTheBoss”, do PTS (Parque Tecnológico de Sorocaba). Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 038/2023 - Aplausos e Congratulações ao aluno da FATEC de Tatuí, 

Vinicius Trevisano Cabral de Oliveira, em razão do desenvolvimento do Projeto que conquistou 

o 1º lugar no programa “BeTheBoss”, do Pq. Tecnológico de Sorocaba Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 039/2023 - Aplausos e Congratulações aos Policiais 

do 14º BAEP (Batalhão de Ações Especiais da Polícia Militar de Sorocaba), em decorrência do 

desfecho durante uma operação onde dois homens foram presos na tarde desta segundafeira, 

06 de fevereiro, no Jardim Thomás Guedes. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 040/2023 - Aplausos 

e Congratulações ao Deputado Federal Guiga Peixoto, pelo brilhante trabalho realizado por 

Tatuí e região, no qual honrou o mandato com uma atuação de destaque em prol das boas 

causas de interesse público. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, VALDIR DE PROENÇA, DEBORA 

CAMARGO, MICHELI VAZ, HIAGO DAROS ALVES; 041/2023 - Aplausos e Congratulações à 

Clínica Longevitá 60 + na pessoa de seus representantes Flavia Barros Nogueira, Carlinha 

Gallina e Camila de Camargo Barros, em razão da comemoração de seu 1º ano de 

empreendedorismo e pelo notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 042/2023 - Aplausos e Congratulações ao Partido dos Trabalhadores, em 

razão da comemoração de seu aniversário de 43 anos, ocorrida no dia 10 de fevereiro. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 043/2023 - Aplausos e Congratulações ao Lions Clube de Tatuí, em nome 

de seu Presidente, Sr. Luís Fernando de Oliveira, por sua atuação e ações junto ao Banco de 

Sangue “Fortunato Minghini” de Tatuí, bem como pelos demais projetos desenvolvidos em 

nossa cidade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 044/2023 - Aplausos e Congratulações à 

Lercoffee Cafeteria pelo empreendedorismo e inauguração do espaço no dia 4 de fevereiro de 

2023. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

senhor secretário. Nós vamos abrir o tempo de 60 segundos para os vereadores se 

inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. Onze vereadores 

inscritos. Vou dar três minutos e meio para cada vereador. O primeiro vereador inscrito, o 

vereador Eduardinho, Amigo do Povo. [VER. JOSE EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor 

presidente, nobres pares, público presente, guarda civil municipal, funcionários dessa casa e 

todos aqueles que nos assistem, boa noite! Senhor presidente, fiz um Requerimento, nº 243, 

junto com alguns vereadores, pedindo a mudança da Secretaria de Desenvolvimento Social, a 

que vem sofrendo já há três chuvas, aonde ela é constrangida com as enchentes, gerando 

prejuízo ao município. Eu entendo que não tem culpado; a chuva desse momento é a natureza, 

então não tem quem culpar, não é a câmara a culpada, a responsável, não tem prefeito 

culpado, não tem secretaria culpada. Mas eu acho que já foi alertado por mais uma enchente 

que sofreu, tanto a mesma secretaria, que, no anterior, foi destruído uma parte devido às 

enchentes, causando prejuízo com material de saúde, cesta básica, dessa vez sofreu de novo o 

seu dano em construção civil. E eu peço ao excelentíssimo prefeito de Tatuí que providencie 

com urgência outro endereço, que seja futuramente utilizada aquele local para alguma outra 

coisa, mas que não seja usado mais para secretaria de desenvolvimento social, porque mexe 



com documentos e alimentos. E a base do SAMU também seja transferida para um outro 

endereço, porque o SAMU mexe com saúde. Eu acho que temos que levar em consideração 

que o SAMU e a secretaria do qual o Alessandro é responsável pela pasta são secretarias em 

um setor de saúde SAMU que cuida de pessoas; eles também precisam estar bem e saudáveis 

para que venham cuidar bem das pessoas e da saúde do tatuiano. Obrigado, senhor 

presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereador Eduardinho. 

Com a palavra, a vereadora Débora Camargo. [VER. DEBORA CAMARGO]: Quero 

cumprimentar a presidência, a nova presidência, na pessoa do vereador Eduardo Sallum; 

também quero dar as boas-vindas ao Vereador Hiago e torcer para que ele faça um bom 

mandato, que trabalhe em prol da nossa população. E eu quero falar aqui do Requerimento 

que eu fiz, nº 82, que é a respeito de novas creches. Nós, que somos do social, sabemos o 

quanto é difícil quando sai essa bendita lista chamada de creche; é um desespero de mães 

entrando em contato, querendo saber por que o filho não saiu. Então eu fiz, eu assinei com 

outros vereadores aqui; eu acho que seria possível a prefeitura fazer um estudo para que 

amplie as creches na nossa cidade. Eu já fiz Requerimentos anteriores, eu acho que a creche é 

um direito que as crianças têm, tanto como a escola do primeiro ao quinto ano. Então não sei 

se existe uma possibilidade de ampliar em toda nossa cidade, para que não falte vaga nas 

creches municipais. Também vou falar aqui do Requerimento nº 185, que eu fiz junto ao Fábio, 

que é a respeito das lâmpadas de LED, não é, Fábio? No bairro Jardim Santa Emília; se já tem 

alguma programação para quando será feita essa troca. Falar do nº 191/2023, da vereadora 

Micheli Vaz, eu vi vários Requerimentos, Micheli, parabéns, direcionado ao bairro Congonhal. 

Vários desses Requerimentos são Requerimentos que eu já tinha feito no passado também, 

que até agora, infelizmente, acho que não foi possível! Espero que você reforce, que logo 

tenhamos sucesso no bairro Congonhal. E também falar do nº 214, da operação cata-treco. 

Muitas famílias entrando em contato comigo, muitos bairros diferentes querendo saber 

quando vai ter a operação cata-treco em seu bairro. Eu já deixei claro, a programação vai sair, 

mas é muito bom essa operação cata-treco, o qual evita muitas doenças e a população fica 

muito feliz. Um boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre 

vereadora Débora, obrigado pelos cumprimentos. Com a palavra, vereador Valdir de Proença. 

[VER. VALDIR DE PROENÇA]: Boa noite, presidente, nobres pares, público presente, venho 

nessa tribuna para falar da Moção de Aplauso nº 34/2023. Autoria: VALDIR DE PROENÇA. 

Assunto: requeiro à mesa, desta Augusta Casa Legislativa, após ouvido o Egrégio Plenário, na 

forma regimental, digne-se de aprovar e encaminhar a presente Moção de Aplausos e 

Congratulações à Ilda Felipe de Oliveira Sousa e Reginaldo Ferreira de Sousa, proprietários da 

loja 100% Noivas, em razão do notável trabalho de destaque realizado em nossa cidade. 

Justificativa: Justifica-se esta homenagem pelo brilhante e ótimo trabalho de destaque da Loja 

100% Noivas, localizada à Rua Manoel Marques Rodrigues, nº22 no Jardim Donato Flores, 

trabalho este realizado por seus proprietários Ilda Felipe de Oliveira Sousa e Reginaldo Ferreira 

de Sousa. Essa renomada empresa atua há mais de 14 anos em Tatuí; onde o cliente é 

orientado em tudo para seu casamento, desde a vestimenta até a organização, decoração e 

cardápio a ser servido. Ilda e seu esposo Reginaldo procuram atender da melhor forma 

possível seus clientes, respeitando sonhos, e onde a satisfação do cliente é uma meta a ser 

realizada. Aproveitamos a oportunidade para congratular todos seus colaboradores, que 

contribuem de forma essencial para o seu sucesso. Desejamos que com o brilhantismo de 

sempre, suas obras sejam infinitamente maiores e bem-sucedidas. Diante deste cenário, não 



poderíamos deixar de render nossas homenagens. Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereador Valdir. Com a palavra, a vereadora Micheli Vaz. 

[VER.MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. Quero apresentar alguns dos Requerimentos feitos 

nesta noite, a qual eu peço ao secretário da cultura para fiscalização do esgoto que está sendo 

descartado nas travessas do bairro Congonhal. Também eu peço a troca de lâmpadas nas 

travessas Sete e Dez. Eu peço a possibilidade de melhorias na coleta de lixo doméstico e 

também a possibilidade de aumentar as lixeiras. Eu peço para que seja feita a manutenção de 

todas as travessas. Colocação de um ponto de ônibus próximo à travessa Doze, em frente à 

venda. E também a troca de lâmpadas na rua principal, principalmente na frente da UBS. 

Todos esses Requerimentos do bairro Congonhal. Nós sabemos que, devido às altas chuvas, 

está mais difícil o trânsito nas estradas rurais e, com isso, também muitas lâmpadas foram 

queimadas por causa das chuvas. Então a gente fez esses Requerimentos pedindo a atenção 

especial ao bairro Congonhal. Eu também quero falar dos Requerimentos no qual nós 

assinamos em bloco com os demais vereadores, que requer do senhor prefeito para que 

estude a disponibilidade de novos bolsões de motos monitorados. Isso é muito importante 

visando a segurança. Também solicitamos a informação de qual a data prevista para o início 

das atividades da Casa de Apoio a Pessoa com Câncer. Nós sabemos que em breve vai ser 

inaugurada essa casa e vai ser muito bom para as pessoas que sofrem com essa doença. 

Também peço ao senhor prefeito a possibilidade de ampliação dos cursos profissionalizantes 

oferecidos pelo Senai e também pedimos para nos informar como estão as tratativas em 

relação a nova entrada da cidade. Nós estamos ansiosos para que esse contrato seja assinado 

o mais rápido possível, que Tatuí seja digno de mais uma entrada, que hoje a gente vem 

sofrendo muito com aquela entrada única para o nosso município. E para finalizar, eu quero 

falar da Moção de Aplausos que nós fizemos, eu o vereador Fábio Villa Nova, eu assino 

juntamente com ele, fizemos ao deputado federal Guiga Peixoto, pelo brilhante trabalho 

realizado por Tatuí e região, no qual honrou o mandato com uma atuação de destaque em prol 

das boas causas de interesse público. Aqui diz que o deputado federal Guiga Peixoto foi eleito 

deputado federal em 2018, no qual ajudou a cidade com leitos na pandemia, indicou diversos 

recursos para a saúde, infraestrutura, segurança pública e recurso para as entidades 

filantrópicas desse município, no qual beneficiou toda a população tatuiana. Aqui fica o nosso 

agradecimento por esse encerramento de mandato do deputado Guiga Peixoto. Boa noite. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereadora Micheli. Com a palavra, 

vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, membros da 

mesa, nobres pares, público que nos assiste presencial e pela Câmara TV. Eu gostaria de fazer 

menção e deixar aqui meus parabéns a toda a equipe da Longevitá 60+, esse grupo de 

mulheres que têm feito um excelente trabalho e oferecido um excelente trabalho nesse 

espaço, que inclusive aqui é nosso vizinho, trazendo qualidade de vida, estímulo, reabilitação, 

lazer a pessoas com 60 anos ou mais no nosso município. Não é só um olhar comercial, mas 

sim um olhar carinhoso e que, com toda certeza, até a abertura desse espaço, nós sentimos 

um grande vazio. E elas estão de parabéns, não só pelo trabalho de qualidade, pela 

credibilidade que dia a dia esse trabalho está ganhando, mas também por um olhar para essa 

população do nosso município. Então fica aqui os meus parabéns e também os meus sinceros 

agradecimentos. Eu gostaria também de fazer coro às moções que foram feitas pelos meus 

colegas, na grande totalidade, pessoas que desenvolvem um trabalho digno e honroso do 

nosso município. Então hoje nós não podemos mais se incluir durante a sessão, mas eu 



gostaria de deixar aqui também, ressaltar aí a grande participação desses munícipes nas ações 

e nas intervenções de empreendedorismo e também nas causas sociais do nosso município. 

Também parabenizar a Moção aqui para o aluno destaque, não é, João Éder e Cíntia 

Yamamoto? Também levando aí o nome na educação do nosso município aí a voos altos. 

Obrigado, senhor presidente! [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre 

vereador Renan. Com a palavra, vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MARCIO ANTONIO DE 

CAMARGO]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, 

público que nos assiste pela TV Câmara. Eu venho nessa tribuna na noite de hoje falar de um 

Requerimento feito por minha autoria, nº 203/2023. Requer do prefeito que informe se está 

no cronograma de trabalho do setor competente realizar com urgência uma operação tapa-

buraco na Avenida Teófilo Andrade de Gama nº 3221 até a entrada do bairro Vida Nova Tatuí, 

mais conhecido como Pacaembu. Estou fazendo esse questionamento, porque também sou 

questionado, e eu quero dizer para vocês que estive atrás de uma emenda, conversando com 

o deputado Samuel Moreira, para que enviasse uma verba para Tatuí no valor de três milhões 

para revitalização daquela via. Sabemos que está em trâmite isso aí, através do Poder 

Executivo, mas nós precisamos de uma operação tapa-buraco com urgência lá, para sanar os 

buracos... não são buracos, são crateras, e já levei isso aos conhecimentos do secretário de 

obras, provavelmente o senhor prefeito também tem conhecimento, porque publiquei na rede 

social; muitas pessoas questionando, e com razão. Uma região mais de 25 mil pessoas, e uma 

via de grande fluxo de veículos daquela maneira é inadmissível! Eu peço, por gentileza, como 

vereador dessa cidade, como representante da região sul dessa cidade, ao senhor prefeito, 

que não atenda o vereador Marcos de Santa Rita, mas atenda aquele povo naquela região! Vai 

esperar o quê? Acontecer um acidente lá? Tirar a vida de alguém? De um motociclista? Como 

eu já perdi meu irmão naquela avenida, na Teófilo Andrade de Gama? Eu sei o quanto dói! 

Depois que o gado passar, não adianta fechar a porteira, nobres pares! Com todo respeito a 

cada um de vocês, eu vou começar a tratar pela mesa, porque eu não aguento, eu não aguento 

de tantos questionamentos! Até então, eu estava conversando com o senhor secretário, 

questionando, tentando uma solução bem tranquila, mas não dá mais! Eu peço, por favor, e 

não foi devido a essa chuva que ocorreu, pode vir alguém aqui e falar, “Mas choveu, por isso 

que houve isso...”. Negativo, isso já aconteceu anteriormente, antes das chuvas! Depois da 

chuva, está crateras lá, saiu um tapete de asfalto próximo ao supermercado Avaloni; os 

veículos têm que entrar na contramão para poder passar pela via, colocando a vida de todos 

em risco que ali circulam. Por gentileza, eu peço encarecidamente, em nome da região sul da 

cidade de Tatuí: senhor prefeito, por favor, atenda a nossa região, por gentileza, e que as 

obras, a empresa inicie o tapa-buraco, pelo menos emergencial, o quanto mais rápido 

possível! Muito obrigado e uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, nobre vereador Márcio do Santa Rita. Com a palavra, a vereadora Cíntia Yamamoto. 

[VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Eu gostaria de agradecer ao vereador João Éder 

pela inclusão do meu nome nos Requerimentos. Nós fizemos alguns Requerimentos, porque 

ainda nós estamos com muitas dúvidas sobre o Fundeb; nós queremos saber: para que o 

prefeito nos envie com detalhe cada uma das funções que foram remuneradas com recursos 

do Fundeb, ao longo dos anos de 2021 e 2022, quais recursos as empresas terceirizadas foram 

remuneradas com recursos do Fundeb ao longo dos anos de 2021 e 2022, para que ele 

encaminhe todas as cópias dos extratos de transferência dos recursos recebidos do Fundeb ao 

longo do ano de 2022. Qual a previsão de recursos necessários em reais para cobrir os 



pagamentos dos profissionais da educação ao longo do ano de 2023? E qual a previsão de 

recursos necessários para cobrir o pagamento das empresas terceirizadas ao longo do ano de 

2023? E quanto desses valores são utilizados consumindo os recursos do Fundeb. Eu gostaria 

que esse Requerimento fosse respondido com bastante atenção, porque nós viemos aqui na 

reunião que teve na câmara, mas não foi sanado todas as nossas dúvidas. E também não 

foram sanadas as dúvidas dos profissionais da educação, porque até agora eles estão nos 

perguntando como que vai ser esse repasse, como que vai ter, se não vai ter, se vai ter esse 

rateio. Então, como a gente ainda está com muita dúvida, eu peço que seja respondido com 

muita atenção. Muito obrigada a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, 

nobre vereadora Cíntia. Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FABIO ANTONIO 

VILLA NOVA]: Boa noite, presidente, demais membros da mesa, nobres pares, público 

presente e pessoal que está assistindo a gente de casa. Iniciar falando de uma Moção assinada 

por cinco vereadores para o deputado federal Guiga Peixoto, que concluiu seu mandato agora 

dia 31 de janeiro. O Guiga ajudou muito a cidade com leitos durante a pandemia da Covid, 

indicou milhões de recursos aqui pra área da saúde, infraestrutura, segurança pública e para as 

entidades filantrópicas. Além de ser o deputado que mais enviou recurso para Tatuí em quatro 

anos, tem algo que talvez vocês não saibam, em 2019 o posto da Receita Federal estava para 

sair aqui da cidade, aí ia gerar mais transtornos para os munícipes, que teriam que se deslocar 

para Itapetininga, Sorocaba, para resolver seus problemas. E o Guiga interveio junto à 

secretaria da Receita Federal e conseguiu, numa conversa rápida, de meia hora com o 

secretário, manter o posto da Receita Federal aqui em Tatuí. Diferente de outro político da 

cidade que, quando era deputado, nada fez para manter o IML, que é pedido aqui no 

Requerimento do Marquinho, a volta do IML, e a delegacia de ensino e a delegacia seccional. 

Perdemos tudo isso para Itapetininga. Falar também aqui sobre um outro Requerimento: a 

prefeitura tem realizado com grande êxito a operação cata-treco, uma importante ação para 

controlar a dengue na cidade, pois o remove o material inservível dos quintais das pessoas. 

Mas existe outro lixo que é acumulado nas casas: o eletrônico. Então a gente pede aqui a 

possibilidade da prefeitura realizar coleta seletiva de resíduos eletrônicos, que muitas vezes 

são descartados também de forma imprópria e podem provocar contaminação da água e do 

solo. Essa coleta, além de proteger o meio ambiente, pode gerar renda, pois existem empresas 

que compram esse tipo de material. Nessa última semana, tenho recebido muitas reclamações 

com relação à coleta do lixo, reclamações contra a irregularidade na coleta do lixo. Esse é o 

assunto desse meu último Requerimento aqui. O ano passado fiz um Requerimento pedindo 

quais as ações que a prefeitura iria fazer para melhorar a coleta do lixo, e eles responderam, 

no Requerimento que eu fiz o ano passado, que, no dia 28 de dezembro, foi realizado um 

pregão de uma empresa terceirizada para coleta do lixo domiciliar. Então a gente pede 

informações do resultado desse pregão, porque é muito importante melhorar esse serviço em 

nossa cidade. Uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre 

vereador Fábio Villa Nova. Com a palavra, vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui 

presentes, senhoras e senhores, uma boa noite a todos. Eu vim falar sobre meu Requerimento 

nº 171, onde eu requeiro do governador do estado que informe se existe a possibilidade de 

que o município de Tatuí seja beneficiado com a instalação de um posto ou sala do Instituto 

Médico Legal-IML. Eu já fiz na sessão passada solicitação para o governo em relação à 

hemodiálise e também ao conservatório, e hoje estou solicitando ao governador, ao novo 



governador, uma atenção em relação aí ao IML. Por quê? Nós, Tatuí, temos mais de 120 mil 

habitantes, e não é justo uma cidade do tamanho de Tatuí não ter um IML aqui no nosso 

município. Várias pacientes são encaminhados para Itapetininga. Nós perdemos o IML, nós 

tínhamos aqui no nosso município, e são encaminhados para Itapetininga. Isso prejudica muito 

a nossa população, muitos familiares são prejudicados. E o cadáver vai para o IML, para 

verificar morte suspeita, morte por violência ou morte natural de pessoas não identificadas e 

também aquelas pessoas que sofrem, mulheres e crianças em relação à violência. Então 

necessitamos que o nosso governador do estado verifique com carinho essa solicitação desse 

vereador. E também quero parabenizar o prefeito Miguel pela casa do câncer que será 

instalada aqui no nosso município. Já foi feita uma casa do câncer em Jaú, aonde são atendidos 

vários pacientes do nosso município, onde dão uma condição digna ao atendimento desses 

pacientes; e também agora uma casa do câncer aqui no município de Tatuí, para atender todos 

os pacientes que fazem o tratamento de câncer. Então o paciente vai verificar a sua 

medicação, ele poderá pegar a medicação, poderá sair de lá com consultas agendadas, com 

exames médicos agendados, com solicitação de exames de imagem... ele vai resolver o 

problema dele tudo naquele local, nesta casa do câncer. Então eu quero parabenizar ao 

prefeito por mais uma atitude em relação à casa do câncer de Tatuí. E também nós estivemos 

hoje junto com o vereador Hiago, a vereadora Micheli Vaz, na reunião de secretariados, e o 

secretário de obras está verificando a parte emergencial do nosso município, e com certeza, 

após isso, todos os bairros terão uma operação tapa-buraco. Isso é muito importante, o 

vereador Márcio solicitou aqui lá do bairro do Santa Rita, e também já foi avisado que lá o 

bairro do Santa Rita será contemplado. Não somente esse bairro, mas todos os bairros que 

estão necessitando. Então o secretário de obras já passou ao prefeito a necessidade dessa 

operação tapa-buracos e, em breve, alguns bairros do nosso município serão atendidos. Então, 

muito obrigado, senhor presidente, e um boa noite a todos. [PRES. VER. FABIO ANTONIO 

VILLA NOVA]: Obrigado, vereador Marquinho. Agora, com a palavra, o vereador João Éder. 

[VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite, senhores vereadores, boa noite ao público. 

Fundeb é o tema que nós queremos discutir nesta noite, como a vereadora Cíntia antecipou. 

Junto aos vereadores Levi, Márcio, Pepinho, a própria Cíntia, o Maurício e o JJ, nós 

apresentamos uma série de questionamentos à prefeitura sobre o Fundeb 2022. Embora 

tenha ocorrido uma reunião aqui muito importante para prestar esclarecimentos aos 

profissionais da educação, posteriormente nós sentimos que muitos ainda não sanaram todas 

as suas dúvidas, especialmente no que diz respeito ao que foi citado do pagamento, com 

recursos do Fundeb, de empresas que seriam terceirizadas. Segundo a apresentação, perto da 

ordem de R$ 20 milhões. Além disso, uma preocupação também que surgiu é a seguinte: foi 

citado que, em 2022, foram necessários seis milhões de reais tirados dos 25 por cento 

destinados à educação e que poderiam ser empregados em projetos de desenvolvimento 

educacional, para custear a folha de pagamento, visto que o recurso encaminhado do Fundeb 

não foi suficiente para assumir todos os compromissos legais com os profissionais da 

educação. Então nós questionamos também a previsão em relação ao ano de 2023. É 

importante que essa câmara faça a devida fiscalização para que nós acompanhamos como que 

o recurso está sendo de fato empregado, visto que diz respeito a maior parcela do 

funcionalismo público municipal, que são os funcionários da educação, e que ainda estão 

sedentos de informações. Então nós esperamos que venham respostas com clareza, assim 

como foi feito durante a apresentação aqui que reuniu bastante profissionais, para que a 



gente consiga levar da melhor forma possível os devidos esclarecimentos aos profissionais da 

educação da nossa cidade. Também cobrar mais uma vez ações direcionadas ao entorno ali da 

Colina Verde e do Bela Guitá. Nós tivemos, na semana passada, a liberação da ponte ali do 

Jardim Lírio para passagem de um veículo, minimiza um pouco o transtorno causado ali na 

Colina Verde, porém ainda existem problemas, principalmente de ordem de mobilidade 

urbana, como no acesso, por exemplo, a Bela Guitar, os carros que transitam em altíssima 

velocidade por aquela região, e também a manutenção em relação à zeladoria pública muito 

importante que seja feita, muito importante - vereador Marquinho colocou aqui também 

sobre a questão da recuperação asfáltica - a Colina Verde é um bairro que recentemente 

recebeu, porém já apresenta novamente problemas. Então é fundamental uma atenção 

naquela região, porque nós também temos sido bastante questionados. E por fim, 

cumprimentar a iniciativa do vereador Márcio; confesso que não sou morador ali do Santa 

Rita, do Pacaembu, mas tenho recebido muitas reclamações, questionamentos dos munícipes, 

principalmente ali do Pacaembu, porque trata-se talvez da via que talvez mais passa carros na 

nossa cidade e que infelizmente não está em boas condições no momento. Então, parabéns 

pelo questionamento. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre vereador João 

Éder. Passo a presidência para o vereador Marquinho de Abreu, para eu fazer o uso da palavra. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Com a palavra, o nosso presidente e vereador 

Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente em exercício, vereador 

Marquinho de Abreu, nobres vereadores, público que nos assiste, uma boa noite a todos. 

Senhor presidente, direto ao assunto. Fiz um Requerimento questionando a prefeitura em 

relação ao dissídio. Em 2022 foi dado três por cento do dissídio, apesar de uma série de 

reenquadramentos que se convencionou a chamar de “piso” dentro do serviço público. No 

entanto, nós tivemos prejuízo de algumas categorias dito média dentro dos servidores 

públicos, do funcionalismo, que são categorias aí que ganham por volta de R$ 1800, 1900 a 

2500 mais ou menos. Senhor presidente, o propósito do dissidio para 2023, que o sindicato 

precisou, 5,94 por cento. Senhor presidente, juntando com o dissídio do ano passado, nós 

estamos falando em nove por cento. A inflação, o IPCA dos dois anos deu 16 por cento, senhor 

presidente. O IGPM, que é o índice do aluguel, deu 23 por cento no acumulado dos dois anos. 

A cesta básica deu 31 por cento de aumento no acumulado nos últimos dois anos, senhor 

presidente. E daí, fica na minha cabeça, depois de nós termos um aumento na lei orçamentária 

para esse ano, da ordem de 23 por cento, vai ser dado ao funcionalismo a miséria de seis por 

cento? A miséria de  seis por cento. Então eu questiono isso à prefeitura, espero que, como 

fala em negociação, a prefeitura tenha botado o bode para o sindicato levantar a demanda e 

negociar o valor do dissídio, porque seis por cento é um absurdo. Senhor presidente, quero 

falar sobre o conservatório, como o senhor Marquinho, o vereador Marquinhos falou na 

tribuna na sessão passada. A Sustenidos, a O.S., lembra que eu briguei com o secretário aqui, 

falei da O.S., levantou o vereador para falar bem da O.S. “Não, você é muito bruto, não sei o 

quê... não é bem por aí...”. Então, vamos falar da O.S.: a O.S. acaba de ser retirada do Teatro 

Municipal de São Paulo, que ela geria, a Sustenidos acaba de ser retirada, por determinação do 

Tribunal de Contas, por não cumprimento das metas de produção, não-observação das 

práticas de economicidade em hospedagem, pagamento de hotel – pasme, vereador JJ - 

alteração sem aviso do quadro de cargos compartilhados - sabe-se que tem cargo 

compartilhado com o conservatório aqui - e não envia a integralidade da relação de contratos. 

Então a O.S. caiu do Teatro Municipal e deixou um déficit de R$ 13 milhões lá. Eu mandei um 



Requerimento em 2022, está aqui, perguntando qual que é o valor dos salários dos diretores 

dessa O.S. Senhores, nunca foi respondido para mim o Requerimento! Eu fui atrás, Portal da 

Transparência... difícil pra caramba de encontrar... achei. Dois diretores, só, R$ 28 mil reais por 

diretor! E agora não tem mais o aparelho do Teatro Municipal para ela gerir, agora ela só gere 

o conservatório! Por uma questão lógica: quem que vai pagar o salário desses diretores, 

vereadores? Quem que vai pagar? O conservatório de Tatuí! R$ 28 mil reais por diretor. Quem 

que vai pagar? Vai ser do orçamento do Conservatório de Tatuí! Que agora nós temos uma 

O.S. de São Paulo, com o pessoal de São Paulo, que veio aqui falar que a gente era burro, que 

devia colonizar a maior Escola de Música da América Latina, a melhor escola de música da 

América Latina, nobre vereador Marquinho! E agora nós vamos ter que pagar o salário dessa 

gente, R$ 28 mil reais por diretor! E depois é o vereador do PT que estava errado! Obrigado, 

nobre vereador. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador 

Eduardo Sallum. Coloco em votação os Requerimentos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: APROVADOS por 14 votos. Em votação a Moção nº 042. REJEITADO por 10 votos e 

uma abstenção. [VER. RENAN CORTEZ]: Obrigado, senhor presidente. Os nobres pares sabem 

que abstenção nos dá direito a fala. Eu queria deixar registrado aqui a minha abstenção, 

devido que eu sempre falo isso nas minhas falas, tanto aqui na tribuna, quanto nos corredores, 

que eu tenho uma política de acreditar em pessoas, e não em partidos. Tanto o partido A, B ou 

C existem políticos com bons trabalhos e políticos com trabalhos ruins. E assim que eu tenho 

traçado uma medida, uma régua quando se trata de partido. Então eu não tenho muita crença 

em partido A, B ou C, e eu acredito em pessoas, independente do partido que elas estejam. 

Então eu tenho um pouco de restrição com questão a partidos políticos, apesar de fazer parte 

de um. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, nobre 

vereador. Em votação o restante das Moções. APROVADAS por 15 votos. Requerimentos ao 

Prefeito nº 162 a 168, 170, 172 a 176, 178 a 261, e 263 a 270. Requerimento às Comissões nº 

169, 171, 177 e 262. Que o senhor Secretário que proceda à leitura do Projeto de Lei nº 

003/2023 do Legislativo. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 03/2023. – 

Autoria: HIAGO DAROS ALVES. Assunto: Dispõe sobre a criação de Pet Park em áreas públicas 

municipais e sobre o Programa Adote um Pet Park. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]:  Às 

comissões. Solicito ao senhor secretário proceda à leitura dos Projetos de Decreto Legislativo 

nº 032023. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Decreto Legislativo nº 04/2023 – 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU. Assunto: Outorga o título de “Cidadão Tatuiano” ao Exmo. 

Sr. MANOEL MESSIAS MELLO. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às comissões. Senhor 

secretário, que leia a Portaria nº 06/2023. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Portaria nº 

06/2023.  Asunto: Suspende o expediente em razão do Carnaval e Quarta-feira de Cinzas. 

Autoria: Eduardo Dade Sallum. (leitura na íntegra). [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, nobre vereador. Bom, vereadores, o protocolo das matérias para a segunda-feira 

continua na sexta-feira até uma hora da tarde, e, em relação à assinatura das matérias, os 

vereadores às vezes combinam de mais vereadores assinarem a mesma matéria, certo? Então 

há um comunicado da secretaria para que os vereadores que são também coautores das 

matérias, que assinem também até sexta-feira, uma hora da tarde. Os coautores também, por 

uma razão, tem que sair na pauta o nome também dos coautores, né? E eu acho que isso 

estava sendo desorganizado até então. Então é um pedido da secretaria que a gente tomasse 

uma definição de como que fica em relação a essas matérias que não têm assinatura até uma 

hora da tarde. Então, se não tiver assinatura de coautor, para ser justo com todos, nós 



decidimos por retirar o nome do coautor da matéria, até porque, se vai o nome do coautor da 

matéria e o coautor... Vereadora Micheli fez um Requerimento, vereador JJ é coautor e não 

assinou até uma hora da tarde, por exemplo, daí chega na segunda-feira aqui, está o nome do 

vereador na pauta, e o vereador fala “Não, eu não ia assinar esse projeto, esse 

Requerimento.”. Daí nós temos um transtorno e um problema. Então alguma dúvida, 

vereadores? Podemos acordar assim? Então tá bom. Eu quero apenas lembrar um convite à 

palestra mobilizada aí pela presidência da câmara, que é uma palestra de organização de 

entidades do terceiro setor. A Câmara de Tatuí comunica que realizará, no próximo dia 16 de 

fevereiro, na quinta-feira, às três horas da tarde, a palestra com organização de entidades de 

terceiro setor, os palestrantes são: Fábio Nobre, que é assistente social, especialista em 

estudos de política e estratégica, especialista em analista de inteligência e conta inteligência 

auxiliar e também auxiliar legislativo na Alesp. e o Mário César Cobianchi, contador e 

especialista em desenvolvimento gerencial e MBA em gestão de entidades de terceiro setor, 

professor e assessor especial parlamentar da Alesp e diretor executivo do Instituto Legislativo 

Paulista. A finalidade da palestra é orientar gestores e técnicos quanto a organização para 

captação de recurso das entidades de terceiro setor, organização documental das entidades. O 

público alfa é dirigentes de equipe técnica de entidades do terceiro setor. Então fica o convite 

também aos nobres vereadores, assessoria... Essa palestra, eu acho que vem a ser muito 

importante, que nós temos uma dificuldade das entidades em Tatuí, na captação de recurso, 

muitas vezes na regularização dessas entidades para emendas parlamentares, convênios e etc. 

Os senhores sabem, os senhores estão em contato com as entidades o tempo todo, então os 

senhores também nos ajudem a convocar as entidades, porque vai vir esses dois professores 

aqui palestrar para conseguir capacitar as entidades de Tatuí. E esse com certeza vai ser um 

tom da nossa presença aqui na câmara, tentar aproximar essas entidades e capacitá-las para 

que as entidades fiquem mais aptas a receber recursos públicos para os trabalhos de utilidade 

social que essas entidades fazem. Então, bom. Convocação de Sessão Extraordinária, logo após 

essa Sessão Ordinária: Projeto de Lei em primeira e segunda discussão, nº 75, que institui a 

campanha municipal de incentivo e doação de cabelo às pessoas carentes de tratamento de 

câncer, a ser realizado anualmente em novembro, quando é celebrado no Dia Nacional do 

Combate ao Câncer, do vereador José Eduardo Moraes Perbelini, Eduardinho do Povo; Projeto 

de Decreto Legislativo, com discussão única, título de cidadão para o senhor Dirceu Pirula, 

vereador João Éder Alves Miguel, nº 21, Decreto Legislativo também, título de cidadão ao 

senhor Ângelo César Carvalho, de autoria do vereador Pepinho, e Decreto Legislativo nº 

22/2022, que outorga o título de cidadã tatuiana à Ana Carolina Prestes de Oliveira e também 

será apreciado os Requerimentos nº 3070, 3071, 3120, 3123, 3189, 3076, 2141, 3048, 3188 e 

3190/2022. Então os senhores estão convocados para a Sessão Extraordinária, logo após essa 

sessão. Solicito ao senhor secretário que proceda à leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. 

[1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: ANTÔNIO DE 

PÁDUA. Autoria: em nome da casa. PAULO EDUARDO PAES. Autoria: Débora Camargo. JOÃO 

CARLOS RODRIGUES. Autoria: Cíntia Yamamoto. MARISA ALMEIDA. Autoria: Gabriela Xavier. 

Esses são os votos de pesar, senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado, senhor secretário. Um minuto de homenagem póstuma aos falecidos. Nada mais 

havendo a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão 

Ordinária. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo 

Neves, aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três. 



         Sala das Sessões, 13 de fevereiro de 2023. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 

 


